

NOKU entwickelt sich wunderbar und zeigt jeden Tag, wie lernfähig sie ist. In der vergangenen Zeit hat sie oft neugierig die Felder in der Umgebung erkundet – eine Situation, die für alle Beteiligten neue Lösungen erforderte.

Gemeinsam mit den Bauern vor Ort und den engagierten Keepern wurden behutsame Maßnahmen entwickelt: Die Bauern erhielten Megafone, und NOKU wurde täglich liebevoll trainiert, um den ungewohnten Ton als Signal wahrzunehmen, Abstand zu halten.

Diese Zusammenarbeit zeigt bereits Wirkung. Zwar ist NOKU weiterhin neugierig unterwegs, doch sie reagiert zunehmend auf die Signale und lernt, sich in den Wald zurückzuziehen.

NOKU geht es sehr gut: Sie wächst, lernt täglich dazu und entwickelt sich prächtig. Langfristiges Ziel ist es, dass sich das selbstbewusste junge Waldelefanten-Mädchen einer wilden Elefantenherde anschließt und ihren Weg in ein freies, artgerechtes Leben findet.

